

Liebe Leser,

Ich mach das ja gerne. Ich suche in den vielen Neckarsulmer Chronikbüchern nach interessanten Einträgen und stelle sie Ihnen geordnet zur Verfügung. Das spart Ihnen Zeit und mir verhilft dieses Lesen und Suchen zu immer mehr Kenntnissen und Erkenntnissen.

Sie können natürlich auch selber lesen.

Vielleicht interessiert Sie etwas ganz anderes.

Auf der Homepage unseres Vereins finden Sie eine Auflistung der Bücher über Neckarsulm. Und ganz viel mehr.

• Ich hoffe, Sie mögen diese Seite.

Dann lesen Sie jede Woche etwas Neues über die alte Zeit.

Pia Pichterich

Aus Neckarsulmer Chronikbüchern

[1264](#) [vor 760 Jahren](#)

Eine Burgkaplanei auf dem Scheuerberg wird erwähnt

[1484](#) [vor 540 Jahren](#)

Amt Scheuerberg mit Sulm kommt in den Besitz des Deutschen Ordens

[1554](#) [vor 470 Jahren](#)

Weil die Bauern mit der Burg Scheuerberg alle Akten und Urkunden verbrannten, wird ein neues Lagerbuch der Stadt Sulm und des Scheuerberger Gebiets angelegt.

[1644](#) [vor 380 Jahren](#)

Die Bayerische Armee – 16 000 Mann stark – lagert in und um Neckarsulm.

[1664](#) [Vor 360 Jahren](#)

Einweihung des Kapuzinerklosters

[1754](#) [vor 270 Jahren](#)

Georg Peter Herrmann wird Schlosstorwart zu Neckarsulm

[1834](#) [vor 190 Jahren](#)

Neckarsulmer Weingärtnerverein gegründet

[1894](#) [vor 130 Jahren](#)

Wiedereinweihung der Klosterkirche

[1904](#) [vor 120 Jahren](#)

Zur Regelung des Radfahrverkehrs werden erstmals besondere Vorschriften erlassen. Gegen das Freilaufenlassen von Gänsen und Enten sind ebenfalls Vorschriften nötig.

[1914](#) [vor 110 Jahren](#)

In den örtlichen Tageszeitungen zum ersten Mal Sportmeldungen über Fußballspiele

Kriegserklärung an Russland und Frankreich am 1. August

[1924](#) [vor 100 Jahren](#)

Christian Leichtle aus Heilbronn gründet die Volkshochschule in Neckarsulm

Die neueste Erfindung ist das »drahtlose Fernhören«. Erster Radioapparat in Neckarsulm.

[1934](#) [vor 90 Jahren](#)

Professor Dr. Ernst Bauer in Ludwigsburg gibt das ihm im Jahre 1930 für das Heimatspiel »Der Löwenwirt von Neckarsulm« verliehene Ehrenbürgerrecht zurück.

[1944](#) [vor 80 Jahren](#)

Am 8. Dezember wird Neckarsulm von einigen Jagdbombern angegriffen. 23 Tote und einige Verletzte sind zu beklagen.

[1954](#) [vor 70 Jahren](#)

Städtisches Freibad bei der Reisachmühle im Sulmtal eingeweiht

[1964](#) [vor 60 Jahren](#)

Einweihung des Hallenbads an der Saarstraße

[1974](#) [vor 50 Jahren](#)

Eine Grundmauer der ehemaligen Burg Scheuerberg wird entdeckt. Eines Tages vielleicht will das Landesdenkmalamt das Burggelände weiter erforschen lassen.

[1984](#) [vor 40 Jahren](#)

Heimatverein Neckarsulm gegründet

[1994](#) [vor 30 Jahren](#)

Städtische Musikschule an der Neuenstädter Straße eingeweiht

[2004](#) [vor 20 Jahren](#)

Neubau der Mediathek an der Urbanstraße